
福岡市外国人総合相談支援センターは
福岡市が設置し、「福岡よかトピア国際交流財団」が

運営しています。

福岡市外国人総合相談支援センターは
福岡市が設置し、「福岡よかトピア国際交流財団」が

運営しています。

　　092-262-1799　　　　https://www.fcif.or.jp/consultation/

福岡で暮らす外国人住民のみなさんへ
ふく  おか く がい    こく    じん じゅう みん

福岡の生活について
日本語以外の言葉で
質問したい！

ふくおか
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在留資格・法律・
心の問題を専門家に
相談したい！

ざいりゅうし   かく

こころ もん   だい

そう だん

せん  もん      か

ほう りつ

情報が知りたい！

国際交流したい！

じょう ほう し

こうりゅうこく  さい

そんなときは「福岡市外国人総合相談支援センター」へ！
ふく  おか    し   がい  こく   じん　そう  ごう　そう  だん　し　 えん

一般生活相談
英語、中国語、韓国語のスタッフがいます。
次の１8言語は電話通訳で対応します。

実施日時　月曜日～金曜日（祝日除く）　9：00～18:00

❶

専門家による無料相談会❷

弁護士に法律に関する相談ができます。※事前の電話予約が必要です。

実施日時　毎月第１土曜日：10:30～ 13:30　
　　　　　　　第３水曜日：13：00～16：00（祝日も実施）
相談時間　１回45分間

心理カウンセリング
しん  り

にゅうこく ざいりゅう こく せき とう かん そう だん
入国・在留・国籍等に関する相談

臨床心理士に相談できます。 ※事前の電話予約が必要です。

行政書士に在留資格や国籍などについて相談できます。

実施日時　月曜日　9:00～17:45
　　　　　火曜日　9:00～11:45
　　　　　木曜日　9:00～12:45

実施日時　毎月第２日曜日：13:00～15:30　

相談時間　１回６０分間

対応言語　日本語、英語

いっぱん   せい  かつ そう だん

せん もん か むりょうそうだんかい

多言語による情報の提供❸
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イタリア語、インドネシア語、クメール語、シンハラ語、スペイン語、タイ語、タガログ語、ドイツ語、ネパール語、
ヒンディー語、フランス語、ベトナム語、ベンガル語、ポルトガル語、マレー語、ミャンマー語、モンゴル語、ロシア語
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法律相談
ほうりつ そうだん

※事前の予約は不要ですが、通訳が必要な場合は1週間前までに連絡が必要です。
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※通訳が必要な時は相談してください。
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ボランティアを募集・紹介しています。
ぼ  しゅう しょうかい

国際会館では、日本語学習関連や多言語の図書・絵本を貸出しています。

国際交流イベントや、留学生の就職支援セミナーなどを実施しています。
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英語・中国語・韓国語の情報紙で役に立つ情報を提供します。
えい  ご かん こく  ごちゅうごく  ご じょうほう  し やく た じょうほう ていきょう

ホームページやSNS等で、災害の情報や楽しいイベントなどの
情報をお知らせします。
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相 談 や予 約はこちら
そう だん よ　やく

平日  9：00～１８：００時 間
じ  かん

住 所
じゅうしょ

福岡市博多区店屋町4-1福岡市国際会館 1F

※福岡市国際会館4Fの国際交流フロアには、日本語学習や

　国際交流などのチラシがあり、自由に持ち帰ることができます。
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TEL HP

FAX： 092-262-2700
URL：www.fcif.or.jp

TEL： 092-262-1799　
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福岡市外国人総合相談支援センター　
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※祝日および年末年始（12月29日～1月3日）を除く

もより えき ち   か てつ
最寄駅（地下鉄） 　中洲川端駅　徒歩5分　
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